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李冰冰在事业高峰期选择去美国
游学，这种勇气实在值得赞扬。她为
什么作出这样的决定呢？

记者：很好奇你在美国的游学生活。
李冰冰：《生化危机5》在美国的

宣传结束后，我就留下来了，完全是个
临时决定。林心如给我介绍的学校，
在美国很有名。因为我的护照是旅游
护照，不能学太多，老师一对一地教，
我每天学三四个小时语言，平时也不
怎么出门。

记者：你现在的英文达到什么水平？
李冰冰：我永远对自己不满意，但

交流没什么太大问题，所以在美国吃
的苦还是值得的。

记者：拍《生化危机 5》和游学美
国，似乎都意味着你对好莱坞的野心
越来越大。

李冰冰：我从未想过去好莱坞发
展，只是这个戏来了，机会在我面前，
我没有理由拒绝。我只是想给自己一
点压力去学习英文，看看能不能拿下
来，能不能看到完成片时有一点小虚
荣，因为我很在意这些小成就。攻克
难关是最开心的事儿，我这人就不能
让自己舒服。

“艾达·王”的表现获导演盛赞，已确定出演《生化危机6》

李冰冰：
我不能让人不尊重我的工作

□据《羊城晚报》3月18日B1版

在 16 日《生化危机 5》北京首映礼结束后，
专程从美国赶回的李冰冰接受了记者专访。谈
到个人问题，李冰冰坦言没有计划，单身日子还
没过够。

因为李冰冰的加入，中国影
迷对《生化危机5》充满期待。李
冰冰的出色表演也让导演保罗·
安德森惊呼：艾达·王非李冰冰莫
属。片方还透露，李冰冰将出演
《生化危机6》，目前准备工作正
在进行中。

记者：你有兴趣参加《生化危
机6》的拍摄吗？

李冰冰：我还没有接到正式
邀请。《生化危机》系列的拍摄习
惯是最后一个镜头里出现的人就
会在下一部戏里出现。在《生化
危机5》里，艾达·王本应该死掉，
但导演把这个角色留下来了，那
时我就知道艾达·王会在第六部
中出现。《生化危机5》在美国和
前几部的票房基本持平，但在亚
洲区票房翻了4倍，片方特别开
心。如果正式收到邀请，我希望
继续加盟。

记者：大家期待你在《生化危
机6》中除了打戏，别的戏也多一
些，你有什么想法？

李冰冰：我当然期待戏份更
多一点，虽然剧本还没写，不过我
会跟片方谈这个问题。

记者：在国外拍戏最深的感
触是什么？

李冰冰：在国内拍戏讲“人
情”，在国外拍戏讲“法治”，每一
件事情都受法律保护。有一天
我拍戏时肚子不太舒服，不到两
分钟，医生就来看我了，不到三

分钟全剧组都知道了。中国演
员特别敬业，我也不想浪费时
间，但他们说：“不可以，你病了
就必须休息。你要是传染别
人，别人也拍不了了。”说实话，
我有点受宠若惊。此外，国外
拍戏时开机、关机非常准时，多
一分钟都要付费，周六双薪，周
日三薪。碰到一些危险的场
面，你想自己完成，剧组也不允
许，一定会把事情安排妥当再
让你去做，因为万一你受伤了，
剧组的损失会更大。

记者：英文台词部分困难大吗？
李冰冰：背英文台词没问题，

但需要时间，我每天都少睡两小
时准备台词。碰到现场改台词，
我会很生气。我之前就跟剧组
说，可以调整台词，但要至少提前
三天跟我讲，因为我需要准备的
时间，不希望拍摄时显得紧张。
台词拿到手后，一句台词我会背
两百遍以上。我是一个很好面
子、对自己要求很高的人，我不能
让人不尊重我的工作。

记者：为什么选择去美国拍
电影？不怕去打酱油吗？

李冰冰：我觉得演员跟电影
都需要国际化，而且我认为中国
演员国际化的可能性会越来越
大。中国演员在好莱坞发展不
好的主要原因是语言关，但内地
的教育越来越好，现在的学生英
文都不错。

【到美国游学半年】
“我这人就不能让自己舒服”

近年来，李冰冰的感情生活越发
低调。当外界将她归入“钻石剩女”的
行列时，李冰冰却说：单身女人的快乐
你们不懂。

记者：感觉你对“怎么还不结婚”
这样的问题有点听烦了？

李冰冰：我真没觉得这个事儿应
该急，单身日子还没过够，还是挺有意
思的。是应该找个男朋友，但是还没
有结婚生子的打算。我太多的时间用
在工作上了，没有真正享受过自己的
单身时间。对感情的事，我没有计划，
我始终觉得爱情来了就是来了，什么
障碍都不是障碍。

记者：想家时会不会哭？
李冰冰：我一个人的时候老哭，只

有给小外甥打电话时才会感觉好点儿。
记者：既然这么喜欢孩子，为什么

不着急成家呢？
李冰冰：急不来啊！有了小外甥，

我就觉得好有安全感。我跟他没有任
何隔阂，我的一切都是他的。

记者：如果过些年还没有遇到合
适的人，你会不会像有些美国女演员
那样，找精子银行或让朋友捐精子帮
你要个宝宝？

李冰冰：以前没有这方面的考虑，
但我不排斥，我觉得这是个有“安全
感”的选择。

【仍享受单身生活】
“对感情的事，我没有计划”

【希望拍《生化危机6》】
“我不能让人不尊重我的工作”


